

Endspurt zur Wahl der Mannschaft des Jahres

Noch bis Sonntag abend haben Aktive die Möglichkeit, Ihrer AH-Mannschaft zum Titel "Mannschaft des Jahres 2007" zu verhelfen. Derzeit "Stand 28.08., 14:30Uhr" führen SV Balve-Garbeck und TSV Haag mit deutlichem Vorsprung vor den eng beieinander liegenden dritt- und viertplatzierten TSV Helmstedt und SG Hoechst Classique. Die restlichen acht Mannschaften liegen schon weit zurück, noch ist jedoch nichts verloren!

Die absoluten Zahlen(Stand 28.08., 14:30Uhr)

Bislang abgegebene Stimmen: 14.171

SG Balve-Garbeck:
7.226

TSV Haag:
5.387

TSV Helmstedt:
516

SG Hoechst Classique:
502

FC Augsburg:
146

VFL Rehde:
137

TSV Petting:
76

FC Eintracht Norderstedt:
74

SG Rot-Weiß Frankfurt:
30

FC Gundelfingen:
28

Hertha BSC Berlin: 25

FSV Buddisa Bautzen:
24

Zum Abstimmen einfach in die Liste rechts klicken.